

Für jeden Geschmack was dabei

Kinderchor aus St. Petersburg heute beim Weihnachtsmarkt

Von unserem Redaktionsmitglied Christian Rotter

Eine Fülle an Höhepunkten bietet der gemütliche Bummel über den Weihnachtsmarkt um den Wasserturm am heutigen Montag. Um 16 Uhr demonstrieren Schüler der Gerhart-Hauptmann-Schule gemeinsam mit dem 1. Budoclub Schwetzingen den Kampfsport Kai Chi. Außerdem zeigen die Kampfsportler eine Karate-Einlage zu rhythmischen Hip-Hop-Klängen.

Gäste aus Russland haben sich für 17 Uhr angesagt: Dann wird ein Kinderchor aus St. Petersburg mit seinen 50 Sängerinnen und Sängern Marktbummler auf das kommende Weihnachtsfest einstimmen. Fast wie John Travolta einst im Saturday Night Fever und mit mindestens eben so viel Begeisterung stürmt um 18 Uhr der Tanz- und Freizeitclub "Tausendfüßler" die Bühne. Ob zu Klängen von südamerikanischem Merengue, rockigen Einlagen oder klassischem Foxtrott - die Gruppe unter der Leitung von Alexander Gipp zeigt eindrucksvoll, welche Kräfte Menschen mit geistiger Behinderung durch professionelles Tanztraining wachsen können.

Etwas ganz Besonderes haben sich die Damen des Arbeiterwohlfahrt-Kreisaltenwerks beim Sonderstand "Informieren und helfen" einfallen lassen: Mit viel Geduld fertigten sie Patchworkdecken, kleine Bären, Puppenkleider oder Porzellanengel an, die sie nun zum Kauf anbieten. Der Erlös kommt der Altenarbeit der Arbeiterwohlfahrt zu Gute.

Mannheimer Morgen
1. Dezember 2003

Adresse der Seite: <http://www.morgenweb.de/service/archiv/artikel/501880450.html>